SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUEBEC

LA RECONNAISSANCE ENVERS DIEU

La reconnaissance envers Dieu est une vertu par laquelle nous conservons le souvenir des bienfaits que nous avons reçus. Cetto vertu est un devoir et une obligation sacrée pour tout chrétien.

Cette reconnaissance doit être affectueuse, pleine de tendresse et d'amour. Pourrions-nous trop aimer Celni qui nous aime d'un amour paternel, et nous comble de tant de bienfaits? En second lieu, elle doit être continuelle, et se manifester à notre réveil, au son de la cloche rappelant le message de l'ange Gabriel à Marie, après une entreprise couronnée de succès, après chaque repas, en apprenant une nouvelle heureuse et agréable, au sein de la tribulation et des adversités. Faisons en sorte que notre vie soit une action de grâces continuelles.

Soyons reconnaissants envers Dieu pour les bienfaits de l'ordre naturel, tels que: le don de la vie, de préférence à tant d'autres; le monde qui nous environne avec ses richesses, ses trésors et ses splendeurs, à l'usage de l'homme.

Soyons reconnaissants envers Dieu, pour les biens infiniment plus précieux de l'ordre surnaturel, tels que : les mystères de la vie cachée de J.-C.; les courses et les travaux de sa vie publique; les souffrances, les ignominies de sa Passion; les gloires et les triomphes de sa Résurrection et de son Ascension; l'institution des sacrements; l'établissement de l'Eglise chargée de nous conduire au port du salut; et toutes ces attentions délicates de la Providence qui veille sur nous, nous préserve de tant de dangers, et répand sans cesse sur l'humanité une abondante rosée de bénédictions.